

breuses fibres musculaires et aponévrotiques entrecroisées et contenait plusieurs replis du péritoine s'étendant jusqu'au milieu de la bande mais n'ayant aucune communication entre eux. Il existait une union viscérale intime entre les deux jumeaux, car une injection faite dans la veine mésentérique de l'un apparut dans la même veine de l'autre.

Le foie de Chang occupait sa position normale sur le côté droit, celui de Eng était à gauche du côté de Chang, la rate étant située à droite. Les foies des deux jumeaux, à une période de leur existence, ne formaient évidemment qu'une seule glande et leur séparation ne fut sans doute que graduelle, comme le démontre la communication qui existait encore entre le système de la veine porte de l'un et de l'autre.

—:0:—

INSTITUT MEDICAL DE MONTREAL.

Cette institution fondée il y a dix-sept ans, dans un but d'union et d'instruction mutuelle, se recrute parmi les élèves de l'Ecole de médecine. Les étudiants ont compris l'avantage et l'utilité de dérober quelques heures à leurs récréations pour les consacrer à des essais et à des discussions scientifiques qui ne peuvent que développer l'esprit de travail et la bonne entente qui ont toujours régné parmi eux.

Les élections ont eu lieu le 21 Février dernier et ont donné le résultat suivant :

Président, Severin Lachapelle ; 1er. vice-président, Avila Demers, B. M. V., 2d. vice-président, Prime Allard ; Secrétaire--Archiviste, Azarie Brodeur ; Ass. secrét. archiviste, Joseph S. Thaupier ; Sec. corresp., Eugène Guillemot ; ass. secrét. corresp., Zoël Comtois ; Secrétaire Trésorier, Emile Paquet ; Bibliothécaire, Honoré Beaudoin ; Ass. bibliothécaire, Arthur Thérien. Comité de Régie : Héménégilde Jeannotte, Marc Ethier.

A la séance du 28 Février, les rapports des officiers sortant de charge furent lus et adoptés. Des remerciements furent présentés à L. J. Martel, M. D. ex-Président de l'Institut pour l'habileté et le zèle qu'il a déployés dans l'exécution de sa charge durant la session 1872-73.

M. A. Demers, B. M. V. donna lecture d'un travail sur les antiphlogistiques. Il résuma avec bonheur les arguments que l'on peut faire valoir en faveur de cette médication.

La séance du 12 mars dernier, fut remplie par la lecture d'un travail du Rev. Monsieur Campion, S. S., sur l'Avortement et l'opération Césarienne.

Comme nous espérons pouvoir publier ce travail prochainement dans ce journal, nous n'en ferons aucune analyse, laissant au public médical l'appréciation des renseignements importants qu'il renferme.